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На понедельник из Америки в столицу Олимпиады прилетит четыре чартера. Первый
приземлится в Сочи в 9.30. Скорее всего, именно на нем прилетит и капитан
«Вашингтона» Александр Овечкин. Накануне вылета Алекс дал интервью
корреспонденту «Советского спорта» о своих планах на Олимпиаду в России и вспомнил
прошлые.

  

Главный тренер сборной России Зинэтула Билялетдинов прямо спросил у Евгения
Малкина, в какой тройке ему удобнее играть на Олимпиаде. Какое звено вы
считаете лучшим в своей карьере?

– На чемпионате мира-2008 в Квебеке испытывал настоящий кайф. Помните нашу
тройку: я, Серега Федоров и Сема? Там не нужно было что-то менять и придумывать,
потому что мы в таком сочетании выступали в «Вашингтоне». Проиграли плей-офф
Кубка Стэнли – и с корабля на бал прилетели в сборную.
На остальных чемпионатах мира уже все было по-другому. Нужно с кем-то сыгрываться,
выстраивать взаимоотношения. Но последний золотой турнир, когда меня поставили в
звено к Паше Дацюку и Саше Семину, тоже получился очень удачным для команды и
страны.

Это третья Олимпиада в вашей карьере. Что вспоминаете о Турине-2006?

– Мои первые зимние Игры. Я забиваю победный гол канадцам в четвертьфинале (2:0).
Незабываемый опыт. Знакомство с величайшими хоккеистами, которыми раньше
восхищался со стороны.

– Но ведь вы тогда были сильно разочарованы.

– Да, есть такой анекдот о старой кляче, которая участвовала в скачках: «Ну извини, не
шмогла». Что уж вспоминать? Мы грохнули Канаду – главного фаворита, который
должен был побеждать на Олимпиаде. Это можно назвать спортивным подвигом. Но
после этого проиграли финнам, а потом и чехам в матче за бронзу. И остались без
медалей вообще! Повлияло, что Женя Малкин получил дисквалификацию, когда ударил
коньком канадца. Нам пришлось тяжеловато. Но не считайте это оправданием.
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– А вторая Олимпиада в Ванкувере?

– Невозможно забыть тот четверть-финал с канадцами, когда мы были разгромлены –
3:7. Ты помнишь счет, игру, какие-то моменты. Но самым обидным оказалось то, что
против тебя встали не два-три человека, а большинство людей, которые раньше
поддерживали. Реакция общества и прессы оказалась крайне негативной. Отрывались
«эксперты», которые любят сделать пиар и поднять себе имя на проблемах другого
человека… Но об ужасе Ванкувера нужно забыть, чтобы идти вперед. И сейчас я думаю
только о Сочи.

Напомним, первый матч в Сочи сборная России проведет 13 февраля  против
словенцев.
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